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Na manifestação 
protocolada nesta 
quarta-feira à tarde, 
Procuradoria-Geral do 
Estado defende respeito 
à jurisprudência e 
alega dano ao erário 
por ter que arcar com 
custos pelo serviço não 
prestado

O Governo do Estado 
recorreu, nesta quarta-
feira, 8, da decisão do 
juiz de direito de 2º grau 
Alexandre Morais da 
Rosa que, liminarmente, 
impede o desconto dos 
dias não trabalhados 
dos servidores que 
aderiram à greve dos 
professores. O agravo 
interno foi protocolado 
para buscar o respeito 
à jurisprudência e 
a decisões tomadas 
anteriormente, inclusive 
pelo Supremo Tribunal 
Federal (STF) em tese de 
repercussão geral.

No recurso, o Estado 
de Santa Catarina 
destaca o que foi 
estabelecido pela 
Suprema Corte no 
Tema 531. Conforme 
entendimento 
dos ministros, “a 
administração pública 
deve proceder ao 
desconto dos dias de 
paralisação decorrentes 
do exercício do 
direito de greve pelos 
servidores públicos em 
virtude da suspensão 
do vínculo funcional 
que dela decorre”. 
Para a Administração 
Pública catarinense, 
a liminar concedida 
pelo desembargador 
Alexandre Morais da 
Rosa contraria não só a 
jurisprudência do STF 
como também o que foi 
pacificado pelo próprio 
Tribunal de Justiça de 
Santa Catarina (TJSC) 

em outros processos que 
tramitaram na Justiça 
estadual.

“Há, em verdade, um 
dever da Administração 
Pública, diante da 
suspensão do vínculo 
funcional decorrente do 
movimento paredista, 
de descontar os dias 
de paralisação. Ainda 
que a greve não seja 
abusiva, como regra, a 
remuneração dos dias de 
paralisação não deve ser 
paga, pois do contrário, 
estaria ocorrendo 
o enriquecimento 
sem causa dos 
grevistas”, afirmam 
os procuradores no 
recurso.

O procurador-geral 
do Estado, Márcio Vicari, 
explica que a liminar 
parcial deferida pelo 
magistrado do TJSC 
em favor do Sindicato 
dos Trabalhadores em 

Educação de Santa 
Catarina (Sinte-SC), 
está sendo combatida 
pois, na compreensão 
da Procuradoria-Geral 
do Estado (PGE/SC), ela 
contraria precedentes 
importantes da Justiça 
que definiram ser 
possível o desconto 
dos dias parados 

independentemente de 
ter sido previamente 
reconhecida a 
ilegalidade da greve. 
“A manutenção da 
decisão recorrida, 
além de contrariar 
jurisprudência pacífica 
do STF e do TJSC, causa 
dano ao erário pois gera 
dispêndios ao Poder 

Público sem a necessária 
contraprestação em 
forma de trabalho pelos 
servidores”, afirma o 
chefe da PGE/SC.

Atuaram no caso o 
procurador-geral do 
Estado, Márcio Vicari, e 
o procurador do Estado 
Gabriel Pedroza Bezerra 
Ribeiro.

Greve dos professores: Estado entra com recurso contra 
decisão que contrariou jurisprudência do STF e do TJSC
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Com Auto Posto Comando dos Bombeiros Militares, Santa 
Catarina reforça operação de gerenciamento de resgate em apoio 
ao Rio Grande do Sul

Para reforçar o 
gerenciamento das 
operações de resgate às 
vítimas das enchentes 
no Rio Grande do Sul, a 
partir desta quarta-
feira, 8, o Corpo de 
Bombeiros Militar de 
Santa Catarina (CBMSC) 
disponibilizou um Auto 
Posto Comando (APC), 
que já está no estado 
gaúcho e será deslocado 
para o município de 
Lajeado. A unidade 
móvel se soma ao Posto 
de Comando Móvel, da 

Secretaria de Estado da 
Proteção e Defesa Civil 
(SDC), que está instalado 
em Porto Alegre. As 
estruturas contribuem 
com o planejamento das 
operações de socorro e 
toda logística necessária 
para uma resposta mais 
otimizada.

Esses equipamentos 
foram para o Rio Grande 
do Sul para agregar ao 
trabalho que vem sendo 
realizado pelas Forças 
de Santa Catarina que 
estão atuando na região.

“Chega para agregar e 
colaborar com as nossas 
equipes que estão em 
campo realizando os 
trabalhos necessários”, 
declarou o coronel 
Aldrin Silva de Souza, 
gerente de Operações. 
O equipamento 
desempenha um 
papel fundamental, 
monitorando as 
condições da Operação. 
Além disso, ele oferece 
suporte logístico para 
o gerenciamento das 
doações provenientes 

de Santa Catarina, 
fortalecendo ainda mais 
as ações de logística 
humanitária, de resgate 
e assistência às pessoas 
afetadas.

Além da SDC e do 
CBMSC, estão apoiando 
o Rio Grande do Sul 
a Polícia Militar de 
Santa Catarina (PMSC), 
Polícia Científica (PCI), 
Companhia Catarinense 
de Águas e Saneamento 
(CASAN), Polícia Civil 
(PCSC), Secretaria de 
Estado da Saúde (SES,) 

Secretaria de Estado 
da Segurança Pública 
(SSPSC) e demais 
órgãos. 

“Toda ajuda que 
o Governo de Santa 
Catarina está fazendo, 
representa os esforços 
para mitigar os 
impactos da tragédia 
e reconstruir, o mais 
rápido possível, as 
comunidades afetadas”, 
enfatizou coronel Aldrin.

Através deste Posto 
de Comando Móvel, 
consegue-se garantir 

a segurança de quem 
estará transportando 
as doações. “É possível 
traçar e escolher 
a melhor rota, 
direcionando para 
que todos os itens 
doados cheguem de 
forma mais ágil”, disse 
o coordenador de 
Proteção e Defesa Civil 
de Xanxerê, Luciano 
Peri, que também é 
integrante da equipe da 
SDC que está no RS.
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Assembleia reconhece a visão e a determinação dos 
empreendedores do Paraná

A sessão solene 
de quarta-feira 
(08), proposta pelo 
deputado Samuel 
Dantas (Solidariedade) 
aconteceu no Plenário 
da Assembleia 
Legislativa em 
homenagem aos 
empreendedores 
paranaenses como 
reconhecimento 
as habilidades 
empreendedoras 
que colaboram 
decisivamente no 
crescimento econômico 
e melhoria da sociedade 
no Paraná.

O reconhecimento 
em homenagem 
promovida pela 
Assembleia Legislativa, 
por proposição do 
deputado Samuel 
Dantas (Solidariedade) 
selecionou 48 
empreendedores que 
se destacaram nas 
aptidões necessárias 
para empreender 
como excelência no 
atendimento, qualidade 
de produtos e serviços, 
custo-benefício e 
infraestrutura.

O proponente e 
presidente da Sessão 
Solene, deputado Samuel 
Dantas (Solidariedade), 
comentou sobre a 
premiação e as escolhas 
dos homenageados. 
“Com este evento 
queremos homenagear 
os empresários de 
todo o estado Paraná, 
pessoas que contribuem 
diretamente na 
geração de empregos, 
contribuem também 
com recursos, com 
impostos, para poder 
aumentar a riqueza do 
nosso estado. Aproveito 
também para chamar a 
solidariedade e buscar 
ajudas para a população 

do Rio Grande do 
Sul. Hoje estamos 
arrecadando aqui 
durante essa solenidade, 
alimentos e agasalhos 
para ajudar a população 
que precisa tanto no 
nosso estado vizinho, os 
nossos irmãos gaúchos”. 

Presente na 
cerimônia, o presidente 
da Associação Comercial 
do Paraná (ACP), 
senhor Antonio Gilberto 
Deggerone, declarou 
que “uma homenagem 
da Assembleia para 
os empresários e 
empreendedores é 
sempre muito justa. 
O empresário sofre 
muito para manter 
suas empresas abertas, 
na contratação de 
funcionários, na 
contribuição que 
ele faz com o estado 
e com o município 
a nível de tributos. 
Então, toda a ação 
que se faz como um 
reconhecimento é uma 
gratidão da sociedade 
para o empresariado. O 
empresário precisa ser 
melhor apoiado sempre 
e um evento assim só 
nos estimula a seguir em 
frente”. 

Homenageados
Uma das empresas 

homenageadas foi a 
rede Apolar Imóveis. A 
diretora Michelli Aline 
Galiano e o diretor 
comercial Rafael 
Santana contaram um 
pouco da trajetória da 
empresa e ressaltaram 
a importância do 
reconhecimento do 
Poder Legislativa na 
sessão solene de hoje. “A 
nossa empresa vem de 
uma base de empresa 
familiar fundada há 
54 anos com a base 
forte na segurança, na 

prestação de serviços e 
para fazer o melhor em 
favor do nosso cliente. 
Trabalhamos com muita 
força por uma cultura 
de tratar as pessoas com 
carinho e dignidade que 
elas merecem quando 
o assunto é negociar 
um imóvel. Essa cultura 
é sempre passada 
para nossa equipe e 
conseguimos fazer 
um time muito forte 
com foco na prestação 
de serviço, mas com 
segurança, fazendo 
com quem trabalha 
junto conosco se senti 
uma grande família, o 
pertencimento é a nossa 
palavra de ordem, então 
todos que hoje que 
está dentro da nossa 
operação, se sente um 
pouco dono do negócio, 
promovendo felicidade 
e realização de sonhos 
para todos os nossos 
clientes”. 

“Nós estamos no 
caminho certo, e o 
principal é que essa 
homenagem que 
recebemos hoje é uma 
homenagem que foi 
plantada por cada um 
dos nossos parceiros 
que estão lá na linha de 
frente. É essa união de 
mais de cem pessoas 
com o mesmo propósito, 
trabalhando pelo 
mesmo propósito, que 
conseguiu trazer a gente 
aqui hoje”, completou 
o diretor comercial da 
Apolar Imóveis, Rafael 
Santana.

A empresária do Salão 
e Barbearia Dallas, Lucia 
Pasko Carneiro contou 
sobre o desafio de 
empreender e agradeceu 
a homenagem recebida. 
“O nosso salão foi 
iniciado pela minha 
tia que veio lá de 

Prudentópolis em 1982, 
agora, dia 13, a gente 
completa 42 anos 
de funcionamento. A 
tia ficou por 36 anos 
no comando e nós 
agora já completamos 
6 anos à frente do 
empreendimento 
também. A gente assim 
sobrevivendo, mas como 
já é um salão antigo 
temos uma clientela 
fiel. Temos clientes 
que estão toda semana 
ali. Vira cliente fixo. 
Então, graças a Deus, 
a gente vai levando. 
O reconhecimento da 
Assembleia Legislativa 
nos ajuda porque amplia 
nossa visibilidade e em 
consequência, nosso 
número de clientes”. 

Taciane Cristini 
Ricci Camargo, gerente 
administrativa da Soft 
Sistemas Eletrônicos, 
enalteceu a homenagem 
recebida e contou um 
pouco da sua empresa. 
“ A Soft tem 24 anos, 
é uma empresa de 
Eletrônicos Automotivos. 
Nós trabalhamos 
com fabricação e 
desenvolvimento de 

produtos para carros. A 
empresa é do meu pai, 
é ele que desenvolve 
todos os projetos e faz 
15 anos que eu atuo na 
empresa trabalhando 
na área administrativa 
e financeira. Nós 
temos três unidades, 
um escritório aqui em 
Curitiba, a unidade 
produtiva em Pato 
Branco e uma unidade 
de distribuição em 
Penha/SC. Atualmente 
temos 80 funcionários 
e o nosso faturamento 
anual gira em torno de 
20 milhões. Nós estamos 
muito gratos pela 
homenagem recebida 
do deputado Samuel 
Dantas, com certeza 
nos ajuda bastante 
na nossa trajetória. 
Nós fornecemos 
para algumas 
montadoras, nacionais e 
internacionais, e acredito 
que esse prêmio vai 
trazer para nós um 
grande reconhecimento 
frente a elas”. 

Compuseram a 
Mesa Honorária, o 
presidente da sessão 
solene, deputado 

Samuel Dantas; diretor 
de simplificação e 
Inovação da Secretaria 
da Indústria, Comércio 
e Serviços do estado 
do Paraná, Carlos 
Henrique de Assis; 
diretor da Secretaria 
de Turismo do estado 
do Paraná, Eduardo 
Aguiar; presidente 
da Associação 
Comercial, Industrial 
e Agropecuária de 
Araucária, Aécio Rodrigo 
Novitski; presidente da 
Associação Comercial, 
Industrial e Tecnológica 
de Curitiba, Fabio 
Baldini; comandante 
da 2ª Cia/17 BPM, 1º 
tenente Francimar de 
Morais Zamierroviski; 
Assessor da Secretaria 
de Justiça e Cidadania, 
José Luiz Nogueira 
Binotto; presidente da 
Associação Comercial 
do Paraná, Antonio 
Gilberto Deggerone 
e representando 
os empresários do 
município de Araucária e 
2º suplente de deputado 
federal, Rafael Dantas.

Foto: Valdir Amaral/Alep

Durante o mês de abril, mais 
de R$ 15,8 milhões chegaram 
ao campo em apoio direto 
aos produtores, por meio 
dos programas realizados 
pela Secretaria de Estado 
da Agricultura e Pecuária 
(SAR), junto com as empresas 
vinculadas, Epagri e Cidasc.

Desse valor total, R$ 14,3 
milhões correspondem a 2.652 
contratos para financiamento 
por meio do Fundo de 
Desenvolvimento Rural (FDR) e 
de atendimento aos agricultores 
afetados pelas chuvas. Entre os 
programas estão: Financia Agro 
SC; Água no Campo; Pronampe 

Agro SC Emergencial Custeio e 
Projeto Jovens e Mulheres.

O Fundo Estadual de Sanidade 
Animal (Fundesa) repassou no 
mês passado R$ 1,5 milhão, 
foram atendidos 93 produtores 
na indenização de 601 animais. 
O Fundesa indeniza produtores 
rurais pelo abate sanitário de 

animais doentes, possibilitando 
a continuidade da produção 
de carne e de leite, além de 
preservar a saúde pública.

“São recursos que apoiam 
diretamente o produtor, 
incentivando a permanecer 
e investir na propriedade 
para aumentar o potencial 

de produção e garantir mais 
renda a sua atividade”, afirma 
o secretário de Estado da 
Agricultura e Pecuária, Valdir 
Colatto.

Apoio aos municípios
Em apoio direto aos 

municípios, neste ano foram 
repassados R$ 3,1 milhões, 

por meio de transferências 
voluntárias e convênios. Foram 
beneficiados 21 municípios com 
repasse de recursos para eventos 
agropecuários, compra de 
máquinas e equipamentos.

Estado de Santa Catarina garante mais de R$ 15,8 milhões em programas de apoio direto aos agricultores no mês de abril
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Hospital Universitário apresenta serviços médicos 
e cuidados básicos com saúde na Expoingá

O Hospital 
Universitário Regional 
de Maringá (HUM) 
participa mais um ano 
da Exposição Feira 
Agropecuária, Industrial 
e Comercial de Maringá 
- a Expoingá 2024. 
Serão 11 dias levando 
conhecimento em saúde 
e informações sobre 
os principais serviços 
prestados pelo hospital. 
O espaço do HUM ficará 
no Pavilhão Branco.

Segundo a diretora 
de ensino, pesquisa 
e extensão da 
universidade, Gisleine 
Elisa Cavalcante, 
a participação do 
hospital na Expoingá 
aproxima a população 
de conhecimentos em 
saúde que contribuem 
para uma melhor 
qualidade de vida 
“Muitas equipes 
estão envolvidas na 

organização do evento, 
uma média de 30 
pessoas por dia em 
nosso estande”, explica. 
“É uma oportunidade 
também para cumprir 
com outro importante 
papel da nossa 
instituição, que é o 
ensino, na formação de 
novos profissionais de 
saúde”.

A área de ginecologia 
e obstetrícia irá levar par 
a feira aspectos do parto 
natural, amamentação, 
inclusive com um espaço 
exclusivo para mães 
amamentarem seus 
bebês, apresentação do 
projeto árvore da vida, 
que é uma iniciativa do 
hospital que presenteia 
as mães com um “print” 
colorido da placenta, 
além de uma roda de 
conversa com gestantes 
para esclarecer 
dúvidas sobre parto, 

maternidade, entre 
outros assuntos.

O Banco de Leite 
Humano vai abordar a 
campanha de doação 
de leite materno, que 
é importante para 
salvar vidas de recém-
nascidos prematuros. 
O Hemocentro vai 
esclarecer dúvidas e 
incentivar a doação de 
sangue e medula óssea.

A Comissão Intra-
Hospitalar de Doação 
de Órgãos e Tecidos 
para Transplante 
mostrará seu trabalho 
no incentivo à doação 
de órgãos, área em que 
o Paraná se destaca 
nacionalmente. Já o 
Centro de Controle 
de Intoxicações vai 
esclarecer sobre 
cuidados para evitar a 
presença de animais 
peçonhentos e acidentes 
que possam levar a 

intoxicações.
O Serviço de 

Atendimento à Rede de 
Escolarização Hospitalar 
vai divulgar o trabalho 
realizado em educar as 
crianças hospitalizadas. 

Haverá mais uma 
vez a participação do 
Projeto de Ressuscitação 
Cardiopulmonar, do 
Departamento de 
Medicina da UEM, uma 
importante ferramenta 

de primeiros socorros. 
Além disso, a parceria 
com o Departamento 
de Odontologia da UEM 
apresentará projetos na 
área de saúde bucal.

Foto: UEM

PEC que destina recursos para Defesa Civil avança 
na Alesc

Os deputados 
aprovaram, durante 
a sessão ordinária 
do Programa Alesc 
Itinerante, na tarde 
desta quarta-feira 
(8), em Blumenau, a 
admissibilidade da 
Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC) 
6/2023, que assegura 
a destinação de um 
percentual mínimo do 
orçamento estadual 
para a Defesa Civil. Com 
a decisão, a proposta 
será encaminhada para 
a análise do mérito nas 
comissões permanentes.

A PEC, subscrita 
pelo deputado Camilo 
Martins (Podemos) 
e por outros 14 
parlamentares, 
acrescenta ao artigo 
109 da Constituição do 
Estado de Santa Catarina 
a previsão da destinação 
de ao menos 0,5% das 
receitas orçamentárias 
para o Fundo Estadual 
de Proteção e Defesa 
Civil, na forma de 
duodécimo. O objetivo 

é garantir os recursos 
suficientes para as 
atividades de socorro à 
população atingida por 
eventos adversos.

Outra PEC
Por unanimidade, os 

deputados aprovaram 
a PEC 2/2024 que 
possibilita a inclusão 
da autorização como 
forma de delegação 
da exploração de 
serviços públicos de 
transporte pela iniciativa 
privada. A proposta, 
transformada em 
emenda constitucional 
pela Alesc, foi subscrita 
pelo deputado 
Napoleão Bernardes 
(PSD) e por outros 13 
parlamentares.

Patrimônio cultural
A Alesc aprovou na 

sessão desta quarta a 
classificação de dois 
produtos típicos do 
Vale do Itajaí como 
Patrimônio Cultural 
Imaterial do Estado 
de Santa Catarina. A 
iniciativa partiu do 
deputado Napoleão 

Bernardes.
O PL 252/2023 dá 

esse reconhecimento 
à linguiça blumenau, 
enquanto o PL 
286/2023 trata do 
queijo kochkaese. As 
duas propostas seguem 
para a análise do 
governador.

Reconhecimento
O Plenário aprovou 

dois projetos de lei (PLs) 
em reconhecimento a 
municípios do Vale do 
Itajaí, ambos também 
de autoria de Napoleão 
Bernardes. O PL 
543/2023 denomina 
Pomerode como a 
Capital Catarinense 
do Enxaimel, uma 
técnica de construção 
comum na região do 
Vale Europeu. Já o PL 
28/2024 reconhece 
Ascurra como Berço da 
Colonização Vêneta em 
Santa Catarina.

Os dois projetos 
seguem para sanção do 
governador.

Mais projetos
O Plenário itinerante 

também aprovou o PL 
87/2024, do deputado 
Dr. Vicente Caropreso 
(PSDB), que dá o nome 
de Ralf Borchardt ao 
Ginásio de Esportes 
da Escola de Estadual 
Básica Erwin Radtke, 
localizada no distrito 
de Vila Itoupava, em 
Blumenau; e o PL 
448/2023, do deputado 
Ivan Naatz (PL), que 

inclui Itajaí como 
município integrante 
da Rota Turística do 
Tiro. As matérias 
seguem para sanção do 
Executivo.

Por fim, foi aprovada 
a conversão em lei 
de duas Medidas 
Provisórias (MP): 
262/2024 e 263/2024. 
A primeira altera regras 
referentes ao ICMS para 

facilitar o ingresso de 
produtos do Paraguai 
pelo porto seco de 
Dionísio Cerqueira. 
Já a segunda também 
altera a legislação do 
ICMS para introduzir 
decisões tomadas na 
esfera federal no final 
de 2023 relativas 
às transferências 
interestaduais de 
mercadorias.

Foto: Rodolfo Espínola/Agência AL
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Em mais um esforço 
para garantir o acesso 
à água dos moradores 
afetados pela tragédia 
no Rio Grande do Sul, a 
CASAN doou ao Exército 
72 mil litros de água 
tratada para ser levada 
ao estado vizinho. Ao 
todo, foram enchidos 
seis caminhões-pipa do 
28º Grupo de Artilharia 
de Campanha do 
Exército em Criciúma na 
manhã desta quarta-
feira, 8, com previsão 
de mais outros três 
caminhões até a noite. 
A doação servirá para 
suprir necessidades 
emergenciais em locais 
onde o tratamento ainda 

não está totalmente 
normalizado.

Uma equipe de 
eletromecânica 
com técnicos das 
Superintendências 
Regionais Metropolitana 
e Sul/Serra da CASAN 
também foi mobilizada 
para colaborar com o 
Departamento Municipal 
de Água e Esgotos 
de Porto Alegre. Ao 
todo, dois técnicos 
em mecânica e três 
eletrotécnicos vão 
auxiliar na recuperação 
dos sistemas de 
abastecimento e 
tratamento de esgoto da 
capital gaúcha.

Esta é a segunda 

equipe da Companhia 
enviada ao Rio Grande 
do Sul. Entre segunda 
e terça-feira (7 e 8), 
três colaboradores da 
equipe eletromecânica 
da agência em Criciúma 
foram enviados para 
colaborar em Canoas, 
um dos municípios mais 
afetados pelas chuvas. 
Um equipamento de 
motobomba e três 
bombas de dragagem 
foram operados para 
garantir a reativação 
parcial da Estação de 
Tratamento de Água e 
do abastecimento. Em 
nota nas redes sociais, 
o prefeito Jairo Jorge 
agradeceu o apoio 

da Companhia nas atividades.

Ajuda ao RS: CASAN doa 72 mil litros de água que serão 
transportados ao estado gaúcho em caminhão pipa do exército

Fotos: Acervo CASAN

Darci Piana participa da abertura de uma das 
maiores feiras de autopeças da América Latina

O governador em 
exercício Darci Piana 
participou nesta 
quarta-feira (08) da 
abertura da 11ª Feira 
de Fornecedores da 
Indústria Automotiva 
(Autopar), destinada ao 
mercado de autopeças, 
realizada no Expotrade 
Convention Center, 
em Pinhais, na Região 
Metropolitana de 
Curitiba. O evento, que 
segue até sábado, conta 
com 700 expositores 
e espera receber mais 
de 60 mil visitantes, 
sendo um dos maiores 
do gênero da América 
Latina.

Piana destacou 
que o Paraná tem um 
dos maiores polos 
automotivos do País, 
com grandes marcas 
como DAF, Renault, 
Volvo, Volkswagen, com 
grande potencial para 
o setor de autopeças. 
“Essa feira começou com 
33 empresas. Hoje tem 
mais de 700 marcas, o 
que mostra, mais uma 
vez, a pujança do setor 
automotivo do Paraná, 
sua capacidade e o 
crescimento do Estado 

em todo esse processo”, 
afirmou o governador 
em exercício.

“Inclusive, temos 
aqui empresas de 
outros países, o que é 
bom, porque mostra 
que estamos no 
caminho certo. Tenho 
certeza de que somos 
exemplos para o Brasil”, 
complementou.

O governador em 
exercício também 
ressaltou que o Estado 
tem recebido grandes 
feiras nacionais e 
internacionais, fruto 
do bom ambiente 
econômico do Paraná 
e da confiança do 
empresariado. “Estamos 
com essa grande feira 
da Autopar, tivemos 
nas últimas semanas 
a ExpoApras, do setor 
supermercadista, que 
também foi um sucesso 
absoluto. Isso mostra 
que estamos crescendo, 
que o Estado está muito 
bem e vem recebendo 
investimentos do mundo 
inteiro”, finalizou.

Segundo dados 
do Departamento de 
Trânsito do Paraná 
(Detran-PR), o Estado 

conta com uma 
frota de mais de 8,3 
milhões de veículos, 
sendo composta 
principalmente por 
automóveis (4.731.957), 
motocicletas 
(1.223.839), 
caminhonetes 
(771.188), motonetas 
(342.265), caminhões 
(293.589), ônibus 
(42.223), micro-ônibus 
(25.706) e triciclos 
(2.827).

Cássio André Dresch, 
um dos responsáveis 
pela feira, explica que o 
objetivo é congregar o 
setor automotivo, o de 
peças principalmente. 
“É a maior mostra 
de tecnologia do 
setor de aftermarket, 
reúne mais de 700 
marcas que oferecem 
autopeças, motopeças, 
tecnologias, tudo 
aquilo que o mecânico, 
concessionário ou 
autocenter precisa para 
reparar um veículo”, 
disse.

“O Paraná tem a 4ª 
maior frota de veículos 
do Brasil e a Autopar 
representa não apenas 
o mercado paranaense, 

mas também o nacional 
e internacional, com 
visitantes de mais de 15 
países.  Este mercado 
que produz autopeças 
no Brasil e que abastece 
lojas, fabrica tecnologia 
para equipar oficinas, 
remonta a mais de 4 
mil fábricas no Brasil 
inteiro”, salientou 
Dresch.

FEIRA
 Com mais de duas 

décadas de história, a 
Autopar é a principal 
vitrine da indústria de 

autopeças na América 
Latina, consolidando 
sua posição como o 
evento líder em anos 
pares. Realizada no 
Expotrade Convention 
Center, ocupa 30 mil 
metros quadrados de 
espaço expositivo. A 
programação conta com 
palestras, workshops, 
reuniões de negócios, 
proporcionando um 
ambiente propício para a 
troca de conhecimentos 
e experiências entre 
profissionais do ramo de 

autopeças.

A feira é um evento 
oficial do Sindicato do 
Comércio Varejista, 
Atacadista e Distribuidor 
de Peças e Acessórios 
para Veículos e 
Comércio Varejista de 
Veículos no Estado do 
Paraná (Sincopeças) e 
Sindicato das Indústrias 
de Reparação de 
Veículos e Acessórios 
do Estado do Paraná 
(Sindirepa-PR).

Foto: SESA-PR


